



List of countries excluded by Insurer Period of April 1st, 2017 to April 1st, 2018		Liste des pays exclus par l'assureur Période du 1er Avril 2017, au 1er Avril 2018	
<p>Coverage is provided anywhere in the world where permitted by law. Furthermore, the Insurer shall not provide any coverage or be liable to provide any indemnity or payment or other benefit under this policy which would breach economic, financial or trade sanctions imposed under the law of the country in which this policy is issued or would otherwise provide cover.</p> <p>As of April 24th, 2017, these countries are :</p>		<p>La protection s'applique partout dans le monde, lorsque permis par la loi. Par ailleurs, l'Assureur ne fournit aucune protection, ni ne sera tenu de verser une indemnité ou un paiement ou de fournir un avantage quelconque en vertu de la police d'assurance dans la mesure où ceci va à l'encontre de toute sanction économique, financière ou commerciale imposée en raison de la législation du pays dans lequel la police est émise ou fournirait autrement la couverture.</p> <p>En date du 24 avril 2017, ces pays sont :</p>	
1	Belarus (Byelorussia)	1	Bélarusse (Biélorussie)
2	Burma	2	Birmanie
3	Central Africa Republic	3	République centrafricaine
4	Democratic Republic of the Congo (Kinshasa)	4	République démocratique du Congo (Kinshasa)
5	Eritrea	5	Érythrée
6	Iran	6	Iran
7	Iraq	7	Iraq
8	Lebanon	8	Liban
9	Libye	9	Libye
10	North Korea	10	Corée du Nord
11	Russia	11	Russie
12	Somalia	12	Somalie
13	South Sudan	13	Soudan du Sud
14	Sudan	14	Soudan
15	Syria	15	Syrie
16	Tunisia	16	Tunisie
17	Ukraine	17	Ukraine
18	Yemen	18	Yémen
19	Zimbabwe	19	Zimbabwe
<p>CAUTION: Please check the updated list of countries under sanction, interdictions or restrictions on the Government of Canada's Global Affairs website at this link: http://www.international.gc.ca/sanctions/countries-pays/index.aspx?lang=eng</p>		<p>ATTENTION : Veuillez vérifier la liste des pays faisant l'objet d'une sanction, interdiction ou restriction sur le site du Gouvernement du Canada, Affaires mondiales à l'hyperlien suivant : http://www.international.gc.ca/sanctions/countries-pays/index.aspx?lang=fra</p>	